
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２９年第４回六戸町議会定例会（１２月） ＮＯ．１  

通 告

順 位 

質 問 方

法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問 一

答 方 式 

高坂 茂 1. 陳情・請願につい

て 

１）町内会等からの陳情・請願の取り扱いを

問う。 

２）町民からの要望・意見を扱う意見箱の設

置を問う。 

３）役場内に新規部署（仮称：すぐやる課）

の設置を問う。 

 

 

町長 

     

2. 教育行政について １）新教育長就任に際し、当町の教育行政の

あり方ならびに抱負についてを問う。 

２）教育とスポーツ（体育）の関係は必然と

考えるが、その思いを問う。 

３）少子化は避けて通れない現実であります

が、小学校（開知小、大曲小）学区の見直

しを問う。 

 

教育長 

２ 一 問 一

答 方 式 

 

杉山茂夫 1. 元気アップポイン 

ト事業について 

１）現在のポイント・カードの登録者数を問

う。 

２）３０００ポイントの達成者数を問う。 

３）商品券と学校活動応援金の引き換え状況

を問う。 

４）カードの登録申請増を図るための施策を

問う。 

５）町民運動会に夏期巡回ラジオ体操を実施

する考えを問う。 

６）福祉課担当のその他の運動（３０分以上）

の内容を問う。 

７）社会福祉協議会担当の各種ボランティア

活動の範囲を問う。 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

2. 町総合体育館のト 

レーニングルーム 

について 

１）トレーニング機器使用の講習と指導者に

ついて問う。 

２）中・高年齢者の利用と指導方法について

問う。 

 

 

教育長 
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通 告

順 位 

質 問 方

法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 一 問 一

答 方 式 

種市正孝 1. 町民サービスにつ

いて 

１）六戸町における、マイナンバーカードの

発行状況について問う。 

２）マイナンバーカードを利用した、住民票

など、証明書のコンビニ交付の考えは。 

 

 

町長 

     

2. 幼児福祉について １）診療所に移行して一年が経過した外来患

者数、訪問看護件数等の診療所の現況につ

いて問う。 

２）診療所施設を利用した、病児保育・病後

児保育実施の考えは。 

 

町長 

 

 


